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Diputados del PAN Y PVEM en Guanajuato urgen reforzar operativos 

contra motociclistas 

En Guanajuato el parque vehicular de motocicletas ha ido en 

aumento y con ello la problemática de que este medio de 

transporte no se encuentre regulado.  

Ante ello, diputados del Partido Acción Nacional (PAN) y del 

Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en Guanajuato 

han señalado que es un tema que se necesita trabajar y que 

urge que se regule en la entidad, ya que son los medios que 

más se usan más para delinquir. 

Jorge Arturo Espadas Galván, diputado federal por el PAN, comentó que sin duda es un factor que ha 

ido en incremento con el pasar de los años, por lo que es urgente que se regule este vehículo 

motorizado de dos ruedas. 

"Tenemos un fenómeno que creció, hay que regularlo y hay que tajarlo...Tenemos que ser respetuosos 

del estado de derecho, apoyar a los ciudadanos para que centren un programa de regulación 

inmediata de las motocicletas y sí seguir con los operativos y si mi coche está mal y no trae placas y 

contamina, pues es normal que me multen, igual con las motocicletas”, dijo. 

Cabe destacar que, en lo que va del 2023 también se han incrementado los accidentes a bordo de 

motocicletas en un 10 por ciento en Guanajuato en comparación al 2022, según datos de la Secretaría 

de Salud de Guanajuato. 

La diputada local por el Partido Verde Ecologista de México en Guanajuato, Martha Ortega, hizo 

hincapié en que hace falta mano dura con motociclistas y el que se cerciore de que se cumplan con el 

reglamento, por lo que hizo un llamado a los municipios de la entidad para que vigilen esta situación. 

"Los municipios sobre todo en vialidad y tránsito, deben accionar a que en todas las motocicletas, así 

como hacen retenes para los vehículos para la verificación, a todas las motos se les debería de aplicar 

lo mismo, no traes tu placa, no traes tu tarjeta de circulación, va para arriba la moto...Yo en lo personal 

digo que se deben de homologar en todo el estado, no están homologados, todos los reglamentos de 

tránsito deberían ser homologados", externó. 

https://www.milenio.com/politica/comunidad/diputados-pan-y-pvem-guanajuato-urgen-regular-

motociclistas   
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